

plus doux, l'amitié la plus franche, les conseils paternels, il faut tout abandonner, et ceia sans retour !

Si telle est la vie,

“ laissez-moi soupirer,
Je cherche le silence et la nuit pour pleurer !

Les succès, les lauriers, les bons souhaits ne suffisent pas pour remplir le cœur de bonheur.

“ Jamais nous ne goûtons de parfaite allégresse,
“ Nos plus heureux succès sont mêlés de tristesse.”

N'ayons alors qu'un désir : c'est que notre lumière luisse devant les hommes ; répandant autour de nous la clarté, nous aiderons à nos frères à marcher vers le ciel. En aidant aux autres, nous oublierons les vicissitudes de la vie ; c'est dans le dévouement qu'on trouve les véritables joies.

Nous disons merci à nos aimables collaborateurs, et adieu à nos lecteurs et à nos amis.

Cédant la place à d'autres nous leur souhaitons succès et bonheur.

Si quelqu'un a été blessé ou quelque peu froissé par le coin du journal “ pour rire ” nous le regrettons, car l'intention de faire de la peine à qui que ce soit ne nous est jamais venue à l'idée.

Les pensées de Pascal qui venaient après le dialogue du numéro de février, n'ont pas été mises là pour faire suite au dit dialogue, car ces mêmes pensées avaient été recueillies pour le journal huit jours avant que la substance des quelques lignes qui les précédaient nous fût connue.

Il y a eu là un simple malentendu, dont nous avons été les premiers à regretter les conséquences. C'est pourquoi la réponse, avec l'esprit qui l'anime, n'étant pas motivée, nous ne pouvons la faire paraître dans le journal.

QUESTION ET RÉPONSE D'EXAMEN.

—Quelle différence y a-t-il entre le sens intime et la conscience ?

—Le sens intime est quelque chose d'obscur, c'est l'état du sujet qui n'a pas entièrement conscience de lui-même. C'est